
１年間のご協力に感謝 校長 今 村 敏 之

今年の冬は雪が少なく、３月は暖かい日が続き、雪解けも例年になく早かったようです。本当にあっ

という間に春になったように感じます。去る２０日（水）には、卒業の門出にふさわしく、保護者の皆

様をはじめ、ご来賓、地域関係者の方々など多くの皆様のご臨席を賜り、第４２回卒業証書授与式を挙

行することができました。

今年１年間、様々なところで学校のリーダー

として活躍してくれた４１名の卒業生は、地域

・保護者・在校生・教職員の温かい祝福に包ま

れながら、立派に卒業証書を受け取り、巣立っ

て行きました。卒業生には西小学校で学んだ友

達や新しい先生方とのつながりを強め、充実し

た３年間を過ごすことを願っています。

さて、平成３０年度は本日で終了しました。この１年間、「つながり」をテーマに「オール西校」を

目指して教育活動を行ってきました。この間、保護者の皆様、地域の皆様には、学校への絶大なるご支

援をいただきましたことに心から感謝申し上げます。次年度もさらに「つながり」を強めるため、一丸

となって学校運営を行っていきます。ぜひ、西小学校の教育活動の推進に変わらぬご理解とご協力を賜

りますようよろしくお願い申し上げます。

よくわかる西小学校
次年度、4月当初に「よくわかる西小学校」とい

う文書を配付いたします。この中には学校の「学

習や生活のきまり」「ご家庭へのお願い」などが一

目でわかるようにまとめられています。これによ

り学校とご家庭との共通認識がより確かなものと

なることを期待しています。新年度に配付するの

を楽しみにしてください。

コミュニティ・スクール
次年度からコミュニティ・スクール

（学校運営協議会）が導入されます。コ

ミュニティ・スクールは、学校と地域住

民等が力を合わせて学校の運営に取り組

むことが可能となる「地域とともにある

学校」への転換を図るための有効な仕組

みです。コミュニティ・スクールは、い

わば「学校の応援団」づくりと言い換え

ることもできます。

その主な役割は、

○学校運営の基本方針の承認

○学校運営に関する意見

○教職員の任用に関しての意見

の三つがあります。

ぜひ、地域と一体となった学校づくり

を進めていきたいと考えています。



◇今村 敏之 校長◇（千歳市立千歳小学校へ）

この度の異動で千歳市立千歳小学校に転勤することになりました。不安を抱えながら着任し、初めて過

ごした岩内町での２年間は、純粋で素直な子どもたち、校内から眺める美しい山や海、温かい保護者や地域

の皆様に支えられ、たいへん充実していました。特に、西校の子どもたちが、毎朝強い西風にも負けずに元

気に歩いてくるところ、誰に対しての人懐こく話しかけてくるところが、私は大好きでした。これからも、

そのような素敵な子どもたちのために学校と保護者の皆さんが力を合わせ、温かく見守っていただくようお

願い致します。２年間と短い期間でしたが、たいへんお世話になりました。本当にありがとうございました。

＝＝町職員等の退職・異動について＝＝

◇ 小林 真樹 介助員（退職）

◇ 中村 亜希子 事務補（退職）

◇ 吉田 文男 用務員（岩内町立岩内東小学校へ）

◇岡本 浩靖 教諭◇（共和町立北辰小学校教頭に）

中央小の統廃合に関わって、西小に異動してきて

早５年が過ぎようとしています。西小では６年担任

をふりだしに、算数TT、教務、２年担任、おあいこ

担任といろいろなことを経験させていただきました。

卒業する６年生が入学したときに岩内にやって来て、

卒業と同時に私も岩内を旅立つことになりました。

この間、保護者の皆様方には、学級での子どもたち

の活動のみならず、PTA活動や少年団活動など、様

々な場面でご協力をいただき大変感謝しております。

次の学校でも西小での経験を糧に子どもたちの支援

にあたりたいと考えています。５年間本当にありが

とうございました。

◇山田 徹 教諭◇（黒松内町立黒松内小学校へ）

校舎の窓から山も海も見えるステキな学校。音楽室

の窓からは積丹半島を一望でき、残雪がキラキラ輝い

て見える絶景を毎日眺める余裕があったかと言えば正

直着任当初はそんな余裕は全くなく、日々子ども達と

格闘した日々。でも、担任が、職員室が、学校が踏ん

張れば踏ん張るほどそれに少しずつ答え、大きな変化

を見せてくれた子ども達。保護者の皆さんの後押しに

支えられ、気がつけば６年間が過ぎました。人なつっ

こくて、どこの子よりも素直な子ども達。ステキな子

ども達にかこまれステキな時間を過ごすことができま

した。保護者の皆さんはもちろん地域の方にもたくさ

んわがままを聞いていただきとても感謝しております。

きっとステキな小学校がもっとステキな小学校になる

はず。楽しみにしています。６年間、本当にありがと

うございました。

◇涌井 大輔 教諭◇（小樽市立長橋小学校へ）

この度の人事異動により、岩内西小学校を転出す

ることになりました。思えば5年前、中央小学校との

統合という時期に赴任いたしました。先生方も子ど

もたちも期待と不安の中でのスタートでしたが、元

気で素直な子どもたちのおかげで、笑顔あふれる学

校の中で楽しく過ごさせていただきました。西小学

校は、教室からは雄大な岩内山が、廊下からは広大

な日本海が見渡せる素晴らしい学校です。次の勤務

地から少々離れますが、この岩内の景色を忘れずに

元気にやっていこうと思っております。５年間お世

話になりました。

◇石川 泰規 教諭◇（札幌市立南月寒小学校へ）

遠く札幌から西小に転任してからまだ２年ではあ

りますが、このたび転出することになりました。お

あいこ学級の担任として着任し、授業や指導につい

て試行錯誤の日々でしたが、子どもと本音で語り合

ったり笑いあったりして、楽しく過ごすことができ

ました。まだまだ未熟者ではありますが、この２年

間で教師としてまた一つ成長できたのではないかと

思っています。保護者のみなさまには、日常の連絡

から参観懇談・行事とあらゆる場面で助けていただ

きました。本当にありがとうございました。私は再

び札幌へ転任いたしますが、遠くから子どもたちの

成長や活躍を心から応援しています。

＜西小っ子の活躍＞※敬称略

☆ ３月３日（日）第２回連盟杯岩宇小学生

大回転競技大会（IWANAI RESORT）

１年 女子２位 □□ □□

２年 女子１位 □□ □□ 男子３位 □□ □□

３年 女子３位 □□ □□ 4年 男子３位 □ □□

５年 男子６位 □□ □

６年 女子１位 □□ □□

男子１位 □□ □ ２位 □□ □□

３位 □□ □□ ５位 □□□ □□

○身の回りの整理整頓や新学年の準備をする。

○飛び出さない・左右の安全を確認する等、

交通ルールを守る。

○出かけるときは、行き先や帰る時刻などを家

の人にに告げる。

○危ない遊びや人に迷惑のかかることをしな

い。

学 校 で

は 、 次 の こ

とを重点的に指導しています。ご協力ください。


